

Conferencia sobre alimentación familiar

El doctor Casares recomienda el consumo de pescado sobre las carnes

MADRID.—«El estudio de los platos tradicionales y de la ración diaria, así como todo lo concerniente a la alimentación familiar, debe ser tenido en cuenta los siguientes factores: valor calórico, proteínas necesarias, equilibrio entre los principios inmediatos, contenido de sustancias minerales, especialmente calcio y vitaminas», dijo el profesor doctor Román Casares en su conferencia sobre «La alimentación en el hogar», pronunciada en el Colegio Mayor Femenino Padre Poveda. «La alimentación familiar», continuó diciendo, «se ha regido en todos los países por una serie de normas dictadas por el instinto, que, desgraciadamente, no siempre han sido muy racionales».

ECONOMIA DE LA ALIMENTACION

El doctor Román Casares recomendó el consumo de pescado sobre las carnes. También dijo que aumentar, dijo, la cifra de queso y leche en nuestra ración diaria y el empleo de los aceites vegetales en los adultos.

No hay que olvidar tampoco el lado económico del problema alimenticio. Debe hacer uso de la verdura y frutas de cada estación, que, siendo más baratas, contienen más elementos nutritivos que las conservadas. Igualmente, la condimentación ocupa un lugar preferente para mantener principios que, por alterarse fácilmente, pueden perderse con prácticas erróneas.

CAMPAÑA PRO-COLEGIOINSULAR

Colabora aceptando una inscripción mensual, de acuerdo con tus posibilidades económicas, a la formación y educación de tus hijos y de tu pueblo.

QUERER ES PODER



SEMENARIO DEPORTIVO-CULTURAL

Núm. 350 - Año VIII

Arrecife de Lanzarote
22 - Marzo - 1960

Redacción y
Administración:

Hermanos Zerolo, 7
Apartado, 32
Teléfono, 256

DIRECTOR:
GUILLERMO TOPHAM

DEPOSITO LICEI 6 C. 14-1959

Los restos del general Prim serán trasladados a Reus

REUS.—Se están efectuando varias gestiones para que sean traídos a esta ciudad los restos del general Prim. Según manifestó el alcalde, don Juan Beltrán, se espera que el traslado pueda efectuarse coincidiendo con la entrega de la espada del general a Reus. Se encuentra en estudio el emplazamiento en el cementerio del mausoleo destinado a guardar los restos del general Prim.

Colaboración de la aviación americana en los servicios de socorro a Agadir

RABAT.—Treinta y nueve aviones militares norteamericanos realizaron un total de 737 vuelos de socorro durante los primeros cinco días de la operación de ayuda a la devastada ciudad de Agadir, según ha revelado la Embajada estadounidense en Rabat. Durante estos cinco días, 736 personas heridas y centenares de refugiados fueron evacuados a bordo de aviones norteamericanos, que, en los viajes de regreso, ayudaron a transportar al personal militar marroquí y a los miembros de los equipos de rescate que fueron a Agadir.

(Pasa a cuarta página)

El Boletín Sindical de la Provincia se hace eco de un artículo de "ANTENA" sobre la industria salinera

Bajo el título «En la unión está la fuerza», el Boletín Sindical de Las Palmas publica en primera plana de su número 126 el siguiente comentario editorial:

«Con este título publica el semanario «ANTENA», de Arrecife de Lanzarote, en su número 343, un artículo cuyo autor, don Francisco Rodríguez Rodríguez, comenta la difícil situación por que pasa la industria salinera de Lanzarote, atribuyendo sus apuros a la desunión que existe entre los industriales del ramo y considerando que la solución para tales problemas ha de buscarse en la unión y la cooperación entre esos industriales.

Naturalmente estamos completamente de acuerdo con el colaborador del semanario «ANTENA», porque precisamente uno de los principios sobre los que se basa el Sindicalismo Nacional es éste de que «en la unión está la fuerza», no una fuerza exclusivamente aplicada a la defensa de intereses personales por legítimos que estos sean, sino una fuerza que al mismo tiempo que defiende el interés personal actúa en beneficio del interés social produciendo más, mejor y más barato.

Las palabras que don Francisco Rodríguez dirige desde «ANTENA» a los salineros de Lanzarote pueden aplicarse a otras muchas industrias de nuestra provincia; la numerosa, pero anticuada flota pesquera de aquella isla, la industria harinera y panadera, y tantas otras no tienen más que un solo problema: la atomización en que se desenvuelven, persistiendo en la pretensión de seguir funcionando con el volumen casi de industrias familiares en una época en que la concentración de empresas para reducir costos y ampliar mercados es una necesidad insoslayable en todo el mundo.

Si no aprovechamos estos meses de pausa en la expansión económica que ha impuesto el

Plan de Estabilización para concentrar y racionalizar las empresas productoras, los sacrificios de estos meses serán desgraciadamente estériles y a la hora de reanudar el desarrollo económico del país los viejos efectos estructurales reproducirán los antiguos problemas.»

N de la R.—Nos congratulamos de esta absoluta indentificación de pareceres entre «ANTENA» y las jerarquías sindicales provinciales, pues nuestro semanario ha venido abogando tesoneramente en favor de la creación en Lanzarote de estas asociaciones cooperativas, tan ventajosa y convenientes en todos los órdenes.

Desde Nueva York envían una carta a... ¡Beethoven!

BONN.—Una carta llegada a la oficina de Correos de esta ciudad llevaba en el sobre las siguientes señas. «Ludwig van Beethoven, Bonn, Alemania.» La carta procedía de Nueva York.

Los funcionarios la abrieron y encontraron en su interior dos billetes de un dólar y una nota en la que se lee: «Mi felicitación más sincera por su ciento ochenta y nueve años.» El famoso compositor falleció en 1827. Los funcionarios de Correos han anunciado que el dinero será entregado en un establecimiento de caridad.

Hoy, segunda explosión atómica francesa en el Sáhara

PARIS.—De fuentes autorizadas se dice que Francia piensa hacer estallar un segundo ingenio nuclear hoy martes, en sus terrenos de pruebas del Sáhara. Los informadores agregan que si las condiciones meteorológicas no son favorables para la explosión atómica a esa hora, la prueba se desarrollará poco más o menos a la misma del día siguiente, 23 de marzo.

1959 fue un excelente año agrícola para España

Aumentó la producción de agrrios, aceite, algodón y trigo

MADRID.—Según las estadísticas verificadas por los servicios especiales del Ministerio de Agricultura, se ha confirmado el excepcional año de producción agrícola que ha sido el que ahora termina. Solamente hubo dos partidas que arrojaron totales menores que en el año agrícola anterior: la uva y el mosto. La cosecha de trigo fue superior en un 105'6 por ciento a la del año 1958, pero las cifras mayores las arrojan la producción de naranja, que representó un 163'5 por ciento, la de algodón con un 157'4 y el aceite con un 142'2, mayores que las precedentes.



«La aplicación del «jable» a las tierras de labor adelanta la maduración del fruto»

«En Sudáfrica se están ensayando actualmente generadores de electricidad, aprovechando la energía eólica»

Declaraciones del doctor Hernando al director de «ANTENA»

(II)

(continuación)

—Y el «jable», ¿qué influencia ejerce sobre la agricultura isleña?

—En el caso del «jable», que es una arena fina, los resultados son peores. En primer lugar por el color, que al ser amarillento, refleja mucho las radiaciones luminicas; la temperatura del aire en contacto sube más rápidamente durante el día, y, por tanto, la evaporación del agua de su interior es mucho más fuerte ya que el aire que por él circula se calienta más y puede absorber más agua. Por otra parte, la percolación del rocío es más lenta, pues este material se compacta más, y como los poros son mucho más pequeños, la pantalla que forma la capa superficial es mucho menos aislante que en el caso de las arenas negras volcánicas, con lo que las capas más profundas se calientan mucho más.

El aire en contacto con la superficie se caldea más por la difracción de la luz que incide sobre el suelo, lo mismo que les ocurre a las plantas que allí viven por lo que éstas se desarrollan más deprisa consumiendo más agua, lo que si bien es un mal donde escasea ésta, cuando hay suficiente resulta una ventaja pues las cosechas maduran mucho más deprisa. Este es el caso, por ejem-

plo, de los enarenados de Adra, en la provincia de Almería, que indudablemente frente al suelo compacto normal sirve para reducir el consumo de agua de la cosecha, además de lograrse cosechas fuera de estación, lo que supone un precio de venta mucho más elevado.

—¿Cree usted factible el aprovechamiento de la energía eólica?

—Desde luego. Es más, lo que me ha extrañado es que no se aproveche actualmente. En regiones con vientos fuertes como ésta, y en otras partes del mundo, se explotan y se ensayan de continuo procedimientos mejores para aprovecharla con mayor eficacia. Precisamente en Sudáfrica se están ensayando actualmente generadores de electricidad utilizando la energía eólica, con hélices tipo Enfield, construidos por la British Electricity Authority, con potencia de 100 kilovatios, que son capaces de producir energía eléctrica aproximadamente a mitad de precio que la obtenida por otros orígenes. Dicha energía puede ser almacenada produciendo electrolisis de agua, o por otros procedimientos, y puede servir entre otras cosas para la iluminación, para el funcionamiento de las cocinas, y principalmente puede ser la base más económica para transformar el agua del mar

para el riego.

COCINAS ALIMENTADAS POR LA ACCION SOLAR

—Y la intensa luminosidad de «nuestro cielo», ¿no sería susceptible de alguna aplicación práctica y rentable?

—En un sitio donde la luminosidad es grande durante gran parte del año, como ocurre aquí, sería conveniente aprovecharla. En este sentido se ha avanzado mucho en estos últimos años. La pantalla o elementos de silisio aunque hoy todavía caras, sirven prácticamente para convertir la energía luminosa en eléctrica. Incluso existen cocinas que funcionan con este sistema en las zonas desérticas de Nuevo Méjico. Su precio cada día es inferior y desde luego son la solución para zonas donde, con buena luminosidad, no hay carbón ni leña.

En Texas, la luz de muchos ranchos y, el teléfono, funcionan por la luz solar con el auxilio de placas de silisio.

Los dispositivos de espejos de calentamiento que existen en funcionamiento incluso en Madrid, con la acción solar, calientan el agua para baños y lavabos durante todo el año. Aquí actuarían con más eficacia.

En esta idea, quizás combinada con la anterior, podía estar un procedimiento sencillo de transformar por destilación agua de mar en el riego.

(concluirá)

Supresión del Juzgado de Paz de Guatiza

El B. O. del Estado publica una orden ministerial en la que se autoriza la supresión del Juzgado de Paz de Guatiza, que será agregado al de la Villa de Teguiise.

CADA SEMANA UN RUMOR

Se dice que próximamente se incorporará al servicio marítima interinsular la motonave «Ciudad de Ceuta», en sustitución del «F. F. Sisten» que será sometido a reparación y limpieza.

DESDE CUENCA...

Escribe al torrero de Alegranza un coleccionista de pantallas

En relación con los diversos botellines de propaganda lanzados al Atlántico por una industria cervecera de Liverpool, y recogidos en aguas de Lanzarote, don Agustín Pallarés Padilla, torrero de Alegranza, ha recibido la siguiente carta, fechada en Cuenca y firmada por don V. López Malla: «Señor Pallarés Padilla, Alegranza (Canarias). Muy señor mío: Leo en el diario ABC la noticia cuyo recorte le envío y siendo mi deseo dirigir una carta a la fábrica cervecera a que hace referencia a fin de solicitarle una de las botellas iguales a las lanzadas como propaganda, le estimaré grandemente me facilite la dirección de la referida fábrica pues por darse la circunstancia de que tengo colección de lámparas, intentaré sumar a ella una de éstas.

Le quedaré muy agradecido y celebraré poder corresponder si precisa se algún servicio en esta capital.

Rogándole sepa disculpar este atrevimiento y pendiente de sus gratas noticias, le saluda atte. su affmo s. s. q. e. s. m. V. López Malla».

Junta Directiva del Casino para el año en curso

Don Marcelino de Paiz García, que tan brillantísima labor ha venido realizando como presidente del Casino de Arrecife, ha sido reelegido por cuarta vez. He aquí la relación de los miembros componentes de la mencionada Junta Rectors, para el presente año: Presidente, don Marcelino de Paiz García; vicepresidente, don Alfredo Matallana Cabrera; secretario, don Ginés Díaz González; vicesecretario, don Antonio Zabaleta Arla; tesorero, don José Arcencibia Robayna; vicesorero, don Carlos Manrique Cabrera; administrador, don Juan Prats Armas; viceadministrador, don Miguel Cabrera Matallana; bibliotecario, don Antonio Alvarez Rodríguez, y vocales, don Domingo Ortega González, don Alfredo Morales Topham y don Marcelino de la Muela Torrubiano.

¡POR FIN...!

Curado totalmente el niño ciego de Uga

Emoción y gratitud de sus padres

Por vía marítima ha regresado de Las Palmas el niño Félix Medina Martín, de dos años de edad, después de ser sometido a un nuevo reconocimiento por el oftalmólogo de la capital de nuestra provincia, doctor don Julio Barry. El mencionado doctor manifiesta que el menor, hijo de un modesto campesino de Uga, se encuentra totalmente curado de la ceguera que pa-

decía, por cuyo motivo no hubo necesidad de intervenirle quirúrgicamente por tercera vez.

Sus padres, visiblemente emocionados, nos ruega hagamos constar por medio de ANTENA su eterna gratitud a cuantas personas, bien con su trabajo o con su ayuda material, han hecho posible llegar la alegría y la luz a este humilde hogar lanzaroteño.

COLABORADORES DE «ANTENA»

STOP

Por Héctor Piñero

En tanto que don Julio Casares blande su lanza certera para limpiar y dar brillo a la Lengua, alimentándola con nuevos vocablos que emergen del medio popular, o no quedándole otra solución que hacernos tragar al extranjero, según nos ha demostrado recientemente en las páginas de "ABC", todo ello impuesto por las leyes evolutivas de la ciencia lingüística, nosotros, no contentos aún, nos aferramos con terquedad supina a utilizar más extranjerismos todavía, tal vez originados por el comercio o la moda del snobismo más necio, pero que, en definitiva, nos acarrea siempre mutilamiento a una de las cosas de que más debiéramos enorgullecernos, cual es nuestro idioma: este castellano universal, cuyo boceto más exacto lo hiciera tal vez don Mariano de Cavia, en su arenga apologística del español, al definirlo como el habla "que no ha menester ni los ahuecamientos de voz exigidos a ciertos pueblos del Mediodía, ni los redobles de pronunciación exigidos a los labios y a los dientes del Norte; libre en su sintaxis, de tantas combinaciones que cada autor puede procurarse un estilo propio y original sin perjuicio del conjunto".

Pues bien; si esto es así, y todos lo sabemos, ¿por qué dañar con palabras de otros idiomas el nuestro que tan rico es en vocablos?

La nación colombiana ha puesto un reto oportuno a tanto anuncio en inglés o en francés, a los ciudadanos de comercios u otras actividades similares, y les ha conminado a usar para carteles anunciativos palabras del español. Colombia, a cinco o seis mil kilómetros de la madre patria, ha hecho eso. Se preocupa porque la vieja España conserve el imperio de su Lengua, ya que no otro; y sin embargo aquí, en Canarias, cada día y en cada lugar nos aparecen nuevas palabras que son como un desgarrar, como un pinchazo premeditado y alevoso — todo se une — a la lengua de Quevedo, a la lengua de Cervantes — valga el tópico.

La curación de esta enfermedad, que, si no se le pone coto, va a resultar endémica, corresponde a mayores, aunque todos podamos echar nuestro cuarto de espadas, y se debiera ordenar con una adecuada disciplina el uso de palabras que ni nos van ni nos vienen. Como, por ejem-

plo, la que intitula este artículo. Fue en el Puerto de la Cruz don de por vez primera, en las desem bocaduras de las calles transversales a otra principal, leía esta palabra: PARE. También la he visto en otros pueblos de las islas, fuera de aquí. ¿Por qué no se hace otro tanto en el ordenamiento urbano de Santa Cruz, y no apenar con esta tan sajona palabra de "stop"? Estoy seguro que en ninguna ciudad de Inglaterra, por pequeña que sea, nos hallaremos nunca con la palabra "pare" dibujada en sus vías de tránsito. Ya va bien que muchos comerciantes, por simpatías eufónicas (yo no puedo pensar que sea por otra cosa), usen el "stop" a su libre albedrío. Pero cuando se va a dar al pueblo, a la vía pública, cuando esa palabra se va a rotular en las calles de la ciudad, se debería, señores, tener más cautela y usar nuestro verbo, que no por usado está en desgaste. Es lo bueno que tiene el léxico. ¡Qué sería, si no, de la Prens!

Y cuanto decimos aquí vale para toda palabra extranjera que, de bóbilis, bóbilis, la hacemos prisionera, sin devolución posible. Al César lo que es del César. Y a los otros países... sus palabras.

Muebles "CABRERA"

Ventas en calle Cuba, núm. 1.

Taller de Carpintería. Arrecife



El neumático H.C.T.

GENERAL

Es el mejor neumático de camión que puede comprarse. Ideal para trabajos duros, en carreteras deficientes, donde se necesita un neumático extra fuerte.

El H. C. T. defiende su economía en TODO TERRENO.

Un producto de la técnica norteamericana.

Distribuidor para Lanzarote: Bernardo Morales Méndez

García Escámez, 4.-Teléfono, 158.

Arrecife de Lanzarote.

LA OBRA DE UN GOBERNADOR

Por Juan José Felipe Lima

La falta de espacio nos obliga a ser breves. Procuraremos, pues, sintetizar hasta donde las exigencias de la información lo permitan; pero intentaremos dejar constancia del saldo que arroja el balance de una actuación afortunada, generosa y feliz. Hablamos de las obras realizadas en Fuerteventura durante el mandato del Gobernador que acaba de dejarnos; de don Honorato Martín Cobos Lagüera.

Su semblanza personal nos viene ahora al caso. Todo el que haya tenido ocasión de tratarle, siquiera sea superficialmente, (y de éstos somos muchos en nuestra provincia), habrá encontrado en él las más altas virtudes de un buen castellano, rematadas con una nobleza que atrae y que encanta. Pero aquí se trata de su semblanza político social en lo que a Fuerteventura respecta.

Ahora mismo, al terminar su mandato, asistimos a la inauguración de un grupo de obras y realizaciones que, mejor que cualquier palabra, por expresiva que aquélla quiera ser, nos habla de él, de su esfuerzo y de su cariño al que, ingratos seríamos con nosotros mismos, si no correspondiésemos, cuando menos, en la medida de nuestras modestas posibilidades de informadores de la opinión.

El Mercado municipal de Puerto del Rosario, con una aportación de la Obra Social de la Falange y organismos dependientes del mando provincial de un orden aproximado del 40% del presupuesto total. El alumbrado eléctrico de Antigua, Betancuría y Gran Tarajal, con desembolsos que rebasan el mi-

llón trescientas mil pesetas, precedentes de estos organismos. Las Escuelas de Caldereta (La Oliva) y Toto (Pájara). El teléfono de más de quince pueblos; hasta entonces incómunicados, aparte de obras más de urbanización y embellecimiento o alcance social, de menor cuantía, pero no por ello menos interesantes, son NETAMENTE, EXCLUSIVAMENTE obra suya, con la asistencia, claro está, de las autoridades insulares y locales y en especial las corporaciones municipales.

Para nuestro Gobernador nunca había problema pequeño ni pueblo apartado. Su alto sentido de los valores humanos le obligaba a encontrarse en todos sitios, en todas las partes y, para no dejar nada sin hacer. Por si lo que había hecho no fuera ya suficiente, nos obsequia con el regalo de su paternal presencia, para rubricar con ella la página de su feliz mandato.

Por esto ha vibrado ahora Fuerteventura como hacía mucho tiempo que no vibraba y por eso, al despedirse de nosotros, con un acto tan emotivo como la imposición de la medalla de la Orden de Cisneros a don Eustaquio Gopar Hernández, símbolo de Fuerteventura y en quien, también simbólicamente a Fuerteventura abrazó en el momento de su partida; nos dejó el hondo vacío que hoy notamos y que no tenemos por qué ocultar, porque: obras son amores y que no es agradecido, quien no es bien nacido.

Puerto del Rosario, Marzo de 1960.

Lea «Antena»

CARNET SOCIAL

VIAJEROS. — Regresaron a Essen (Alemania) los doctores Walter Baberovski y Hanz Marsch, después de pasar una larga temporada de descanso en Arrecife.

— Marchó a Tenerife el Ayudante de Telecomunicación, don Julio Davara Blázquez.

— Hizo viaje a Madrid el arquitecto don José Sánchez Murcia.

— Regresaron a Las Palmas el Ayudante de Obras Públicas don José Luis Salgado y el ingeniero aeronáutico don Claudio Rodríguez.

NATALICIOS. — En la clínica «Dr. González Medina» de esta capital ha dado a luz una niña, primero de sus hijos, la señora esposa del doctor don Bienvenido de Paiz, de soltera María del Carmen Morales Armas.

— También ha dado a luz una niña, primero de sus hijos, la señora esposa del Maestro Nacional de Tinajo, don Lorenzo Delgado Manginés, de soltera Irene Luzardo Espino.

— Asimismo dio a luz una niña doña Teresa Viñas Cabrera, esposa del comerciante de esta plaza don Esteban Viña Viña.

DEFUNCIONES. — A la edad de 87 años ha dejado de existir en el pueblo de Güime don Ginés Espino Parrilla, padre de los comerciantes de esta plaza don Marcial y don Francisco Espino Cabrera, a quienes, con este motivo, expresamos el testimonio de nuestra condolencia.

— También, a los 39 años de edad, ha dejado de existir en Las Palmas de Gran Canaria don Mauro González de Chávez, quien durante muchos años residió en Arrecife como socio del establecimiento comercial «Salón Rosa».

Su muerte ha sido hondamente sentida en esta ciudad, en donde contaba con numerosas amistades.

NUEVO APAREJADOR. — En la Escuela Politécnica de La Laguna ha aprobado la reválida de la carrera de Aparejador, don Alfredo Morales Armas. El señor Morales Armas ejercerá su profesión en Madrid.

DESTINO ECLESIASTICO. — Ha tomado posesión de su cargo de cura párroco de San Bartolomé el Rvdo. don Manuel Déniz, que anteriormente ejercía su sagrado ministerio en Gran Tarajal.

TOMA DE POSESION. — Ha tomado posesión de su nuevo destino en la Central Telefónica y Estación Costera de Arrecife, don Angel Monzón Larroca.

Cine «ATLANTIDA»

(Pantalla «Miracle Mirror»)
Martes, 7:30 y 10:30
¡Drama! ¡Comedia! ¡Espectáculo!
¡Suspense! Una película para todos
DOS VIDAS EN SU MANO

TECHNICOLOR
Por Terence Morgan, Mai Zetterling y la niña Mandy Miller. Historia intensamente sentimental, desarrollada en el brillante escenario de las coristas, y con el especial interés de la aportación científica del «ballet».

(Autorizada mayores)
Miércoles, 7:30 y 10:30
Estreno cómico musical
EL REY DEL BARRIO

Por Tin Tan y Silvia Pinal. La película más alegre que se ha filmado desde que se inventó la risa.

(Todos los públicos)
Jueves, 7:30 y 10:30
Gran Reestreno
DONATELLA

CINEMASCOPE - EASTMANCOLOR
Con Elsa Martinelli, Aldo Fabrizi, Abbe Lane, Gabriel Ferzetti, Walter Chiari, Xavier Cugat. La mayor aventura que jamás se atrevió a soñar una bella mujer.

(Todos los públicos)
Viernes, 7:30 y 10:30
Conozca las serevas venezolanas en
LA GRAN LLANURA

(La Mina de los 100 Esclavo)
FERRANIACOLOR
Por Lua Manda y Germano Longo. Vigoroso y apasionante relato de un emigrante que se arriesgó a visitar «La Montaña del Diablo».

(Autorizada mayores)
Sábado, a las 7:30 y 10:30
La maravillosa producción «Columbia Pictures»

EDDY DUCHIN
CINEMASCOPE - TECHNICOLOR
Por Tyrone Power, Kim Novak y la colaboración de Carmen Cavallaro. El triunfo, la soledad y el encuentro con la mujer soñada, de un hombre cuya música marcó una época de la vida americana.
(Autorizada mayores)
MUY PRONTO: LA VIRGEN RESCATADA

PROYECCION DEL ARCHIPIELAGO

Festival canario televisado en Madrid

MADRID. — En el Colegio Mayor Hispanoamericano de Nuestra Señora de Guadalupe de Madrid se celebró recientemente un acto de exaltación al folklore de las Islas Canarias, en el que tomaron parte el abogado don Julio Rafael Hardison, colegial del citado Mayor, como conferenciante, y los Coros y Danzas del Hogar Canario de Madrid que accedieron gustosamente a la invitación que se les había hecho.

En la primera parte del acto don Julio Rafael Hardison pronunció una interesante charla, en la que perfiló magistralmente la historia y el folklore de nuestras islas a través de varios poetas canarios. Leyó poemas de Tomás Morales, Alonso Quesada, Emeterio Gutiérrez Albelo y Manuel Verdugo.

A continuación los Coros y Danzas del Hogar Canario interpretaron con completo éxito un programa de nuestros bailes populares, amenizado por la rondalla del Hogar. El numeroso público que llenaba totalmente la sala aplaudió largamente, tanto al conferenciante, como al simpático grupo del Hogar Canario de Madrid.

Este acto fue transmitido por los equipos de la Televisión Española.

Colaboración de...

Viene de primera página)

Entre el equipo y material transportado por los aviones estadounidenses se incluyeron medicinas y vendajes, alimentos, tiendas de campaña, material quirúrgico, camas, desinfectantes, material eléctrico, «bolidoger» y material de comunicaciones.

Siempre... Refreshcos



ELABORADOS CON AZÚCAR
Teléfono, 124 - Fajardo, 2

PROPIETARIOS DE VEHICULOS

Si desean cambiar cubiertas en uso por cubiertas nuevas a mitad de precio, utilice nuestro recauchutado en frío y comprobará la veracidad de nuestra proposición.

Para informes: HIJOS DE DIEGO BETANCORT, S. A., Prolongación de José Antonio (Carretera de Tías). Teléfono, 282.

MADERA DE TEA

se compra en cantidad. Hagan sus ofertas de venta en CASINO DE ARRECIFE

Imprenta GUADALUPE
Teléfono, 256

¡Aquí está su lavadora!



Lava, acariciando su ropa

Marcial Acosta Delgado
COMPRA - VENTA DE FINCAS, RUSTICAS Y URBANAS
Informes, León y Castillo, 1, ARRCIFE, La Vegueta y Tinajo

SE VENDE CASA

recien construida, llave en mano. Calle Norte 53 letra A. Razón en la misma.

CASA DE DOS PLANTAS

donde actualmente se hallan instaladas las oficinas de Correos, con fachada a dos calles, SE VENDE, CON LLAVE EN MANO. Para informes, don Víctor Cabrera, o en esta Administración, teléfono, 256.

Joven de 16 años
con nociones de contabilidad, se ofrece. Informes, en esta Redacción

CINE «ATLANTIDA»

PROXIMA SEMANA

« REDADA »

(WARNECOLOR)

Versión cinematográfica de un caso criminal ocurrido en Los Angeles.

OTRAS NOTICIAS DE LA ISLA

LA VIDA EN EL PUERTO



Con un cargamento de tomates zarpó para Barcelona la motonave «Litri»
El mercante "San Juan" llevó para Güera una partida de sal

Sobre las seis de la tarde del viernes arribó, procedente de Tenerife, la motonave española «Litri», matriculada de Vigo (botada al agua en el año 1957) que reúne magníficas condiciones para el transporte de fruta. Desde Santa Cruz traía un importante cargamento de bandejas de tomates, que completó aquí, tomando unos 6000 kilos de 14 kilos.

Después de cargar también 3'5 cajas de conservas de pescado, el «Litri» continuó viaje a Barcelona a la 1 de la madrugada del sábado.

OTRAS MERCANCIAS

Asimismo cargaron sendas remesas de tomates y batatas, estas últimas en tránsito para Inglaterra, los vapores correos «León y Castillo», «Viera y Clavijo» y «J. J. Sister», así como algunos motoveleros.

EXPORTACION DE SAL

En el transcurso de la pasada semana se ha activado la exportación de sal, aunque a bajo precio, correspondiendo las mayores partidas al vapor mercante «San Juan», que zarpó para Güera y al motovelero «Eve», con destino a Tenerife. También condujo un importante cargamento, para Las Palmas, el «Diana».

LOS CORREOS DE AFRICA

Con carga general y pasajeros se hizo a la mar el barco correo «Roble» ruta hacia Cabo Blanco. De este último puerto arribó el domingo el vapor «Arano», conduciendo para Arrecife 200 toneladas de pescado.

MARINERO HERIDO

En la tarde del jueves entraron los «bous» gallegos «Montes» y «Rodal Barreiro», el primero de los cuales sufrió una avería que le fue reparada en nuestro puerto. Cuando se dirigía a Lanzarote, uno de sus tripulantes cayó sobre cubierta, produciéndose lesiones en la cara, de las que fue curado en la clínica «Dr. González Medina» de esta ciudad.

TRES BARCOS EN SU PRIMERA VISITA A ARRECIFE

Para esta semana que no entran barcos en su primera visita a Arrecife, dado el prestigio que nuestro puerto ha ido adquiriendo en su actividad pesquera. En los últimos días recalaban los llamados «Benyón», «Fátima Concepción» y «Nuestra Madre la Ma-

carena», modernas unidades de la flota andaluza

OTROS PESQUEROS PENINSULARES

También en las últimas jornadas ha sido notable la arribada de pesqueros, principalmente con base en Andalucía y Levante, para efectuar diversas operaciones de aprovisionamiento. Figuran entre ellos los siguientes: «Hermanos Lloret», «Andrés Juan Perlez», «Francisco Varón», «Julian Vitorique», «Joaquín Mira», «Pedro Nogueroles», «Miguel Perlez», «Río Salado», «Cabo Santa Pola», «Hermanos Zanzano», «Luisa» y «Chiquini».

Asimismo entraron, para tomar sardinas de «carnada», los neveros de Tenerife: «Faisán», «Altair», «Bentagache» y «Sofía».

«LA GUAPA», DE ARRIBADA FORZOSA

Remolcado por el «Martín y Paquito» entró el pesquero de Alicante «La Guapa», por haber enredado un cabo en la hélice. «La Guapa» atracó al muelle comercial, en donde por el buzo José Torres se fue desenredado el arte.

HOY LLEGARÁ EL LAPALMA

El vapor correo «La Palma», que hasta ahora ha venido cubriendo el servicio Canarias Africa, se ha incorporado al servicio interinsular, esperándose su llegada a Arrecife en la mañana de hoy martes. El «León y Castillo» pasará a la línea de los viernes, para que el «Viera y Clavijo» pueda entrar en varadero.

El miércoles arribará la motonave «Ciudad de Mahón», que a las 4 de la tarde continuará viaje a Puerto del Rosario y Las Palmas.

PERDIDA

de un reloj de señorita en el trayecto, Cabildo Insular calle Figueroa. Se gratificará a quien lo entregue en Figueroa, 18, Arrecife

Por gentileza de la Casa DOMECQ la quiniela de la jornada 26

Elche At. Bilbao	2
Valladolid R. Sociedad	1
Osasuna Zaragoza	2
Oviedo Beis	1
Sevilla-Valencia	x
At. Madrid-Español	1
Barcelona R. Madrid	1
Granada Las Palmas	1
Santander Leonesa	1
Ferrol Alavés	1
Celta Sabadell	1
Tarrasa Orense	—
Avilés Condal	—
R. Huelva-Murcia	1
Córdoba Jaén	1
At. Ceuta At. Almería	1
Beba FUNDADOR	

Captura de un «chuchuco» de 82 kilos

Por el pescador M. Arrocha capturado en la mañana del domingo un ejemplar de «chuchuco» de 82 kilos de peso, en la modalidad de liña, en aguas de la Bufona.

El animal dio bastante «guerra» hasta ser cobrado, estando a punto de virar el barquillo.

El «chuchuco» ha sido descuartado por su dueño para hacer «collos».

Importantes gestiones para resolver el problema de suministro de agua potable

En la Delegación del Gobierno, Cabildo Insular y Ayuntamiento de Arrecife, se vienen realizando diversas e importantes gestiones encaminadas a resolver definitivamente el problema de abastecimiento de agua potable a la isla, que últimamente ha adquirido caracteres de gravedad. Las noticias al respecto son bastante esperanzadoras.

En nuestra próxima edición ofrecemos una amplia referencia sobre el particular, en la seguridad de que la población isleña sabrá superar con la ejemplaridad de siempre estos críticos momentos, que actualmente a todos nos afectan, hasta lograr una solución eficaz que, repetimos, según nos informan ofrece halagüeñas perspectivas.

Reunión del Magisterio Insular Bajo la presidencia de la Inspectora de Zona

Bajo la presidencia de la Inspectora de Zona señorita Cadenas y Campo se reunieron ayer en la Escuela Graduada de esta capital unos 70 Maestros Nacionales de la isla, de ambos sexos, al objeto de tratar de diversos asuntos relacionados con la enseñanza primaria.

Tras unas palabras de salutación, la señorita Cadenas hizo una exposición sintética sobre diferentes temas de Pedagogía y Organización Escolar, para su eficiente y práctica aplicación en las Escuelas.

La señorita Cadenas se hizo eco también del progresivo aumento del nivel cultural y educativo en la población infantil lanzaroteña, exhortando a los señores Maestros a superarse en el desarrollo de su labor docente, base y fundamento del desenvolvimiento cultural y moral de los pueblos.

La sesión duró dos horas. **INTERVENCION DEL MAESTRO NACIONAL DON ABEL CABRERA DIAZ**

Tras un breve descanso, tuvo lugar después la sesión ordinaria del Centro de Colaboración, en el que desarrolló un interesantísimo trabajo sobre «La Escritura al dictado en la Escuela», el Maestro Nacional de Arrecife don Abel Cabrera Díaz.

Al finalizar su disertación intervinieron los titulares doña Dolores Bermúdez, señorita Atlántida Fe Marrero y don Tomás Aguilar Sánchez, presentando diversas sugerencias y comentarios sobre el tema desarrollado por el señor Cabrera

Cine DIAZ PEREZ

Películas que se proyectarán en la presente semana (ESTRENO)

AMENAZA EN LA CASBAH

George Raf y Gianna M. Canale. Intriga y misterio en los exóticos barrios argelinos (Todos los públicos) (ESTRENO)

Jean Gabin y Roland Lasaffre

EL AIRE DE PARIS

La historia de un campeón de boxeo que debe escoger entre su carrera y su amor (Autorizada Mayores) (ESTRENO)

NACIDA EN MARZO

Por leyes astrológicas una persona «nacida en Marzo» es de humor variable, caprichosa y a menudo insoponible, que es lo que sucede con Jacqueline Sassard, la inolvidable Gen-dalina

ESTRENO SENSACIONAL

Tres hombres contra una ciudad John Wayne, Dean Martin y Ricky Nelson en

RIO BRAVO

TECHNICOLOR Una tierra donde no tenían sitio los cobardes...

En cada escena una emoción inédita (Todos los públicos)

PROXIMAMENTE

UN MEDICO EN LA MARINA

VISTAVISION - TECHNICOLOR

Díaz. Asimismo intervino la señorita Cadenas y Campo, en misión de asesoramiento y orientación.

Por último, y bajo un ambiente de estrecha hermandad y camaradería, Inspectora y Maestros departieron largo rato, tratando sobre diferentes materias de orden docente y profesional.

A la una de la tarde se dio por finalizada la sesión.

"ANTENA"

Teléfono, 256

LOS REPORTAJES DE HOY

Interesante relato de Tico Medina, enviado especial de «Pueblo», sobre la catástrofe de AGADIR

AGADIR. — Voy recogiendo apresuradamente todos los datos que tengo junto a mí de la ciudad mártir. Recuerdo lo que me contaron de unas monjitas: iban y venían entre las ruinas, sobre las tres de la mañana, con grandes bandejas de café. Su «misión», por un milagro, había quedado en pie, aunque con grandes daños. Casi sin sus tocas, entre los ayes, entre los heridos, sin verse las unas y las otras, iban repartiendo el café humeante, sin descanso, sin tregua. Cuando fue de día, también ellas necesitaron los servicios sanitarios.

—Este hombre, Robert Pailhes, es un héroe.

Me lo dijeron así de repente, casi como un escopetazo en el pecho. M. Robert Pailhes es un héroe, en efecto. Sencillamente: ha tenido sobre su cabeza, durante más de veinticuatro horas, una piedra de doscientos kilos. Sus asuntos personales le habían llevado de Casablanca hasta Agadir. La noche trágica le sorprendió en el hotel Gauthier. Cayó al fondo de un abismo terrible, violentamente expulsado de su cama. Cuando tocó tierra firme tenía medio enterrado el cuerpo entre el polvo y los cascotes. Un brazo, aprisionado bajo una mesa destrozada de mármol. Sobre su cabeza, una piedra fabulosa, de más de doscientos kilos de peso, pendiente de un increíble hilo de acero. Aquella fue su espada de Damocles durante más de veinticuatro horas. Si respiraba, casi, se movía la piedra. Era imposible el moverse. La sed le abrió llagas en la boca, el hambre empezó a corroer el estómago, las piernas las tenía llenas de bichos. Cuenta Pailhes que sentía que la muerte se iba apoderando de él minuto a minuto. No se atrevía a gritar. Era el tormento más refinado de la historia. Hasta que en la grieta más alta percibió algo. Un chorro de polvo, de cascotes, cayó sobre su pecho. Tampoco pudo decir una sola palabra. ¡Ahora le aterrorizaba pensar que si removían en la superficie podían romper el hilo que sostenía su vida! Intentó gritar pero no pudo. El pánico estaba a punto de desvanecerle.

—¿Quién hay?

Ni moverse ni un solo músculo.

—¿Está usted bien?

Movió la cabeza imperceptiblemente. Eran dos marineros franceses, descubiertos, que lle-

vaban pico y pala. Pico para abrir la tierra donde había vivos; pala para cubrir con tierra los que estaban muertos. El marinero de la pala se movió a un lado. Había vida. Había esperanza. El del pico inició su trabajo con fuerza. Le separaban del rescatado cerca de dos metros de escombros. La piedra se movió un poco. El hombre aprisionado desgarró su voz:

—¡No! ¡No!

Se dieron cuenta, gracias a Dios. No se podía hacer otra cosa. Era necesario abrir un gran agujero a ambos lados, bajar al fondo del foso, junto al emparedado, y sostener la piedra de alguna forma hasta que la grúa la levantara...

—Volveremos. No pierda la esperanza. Vamos a empezar a trabajar por dos sitios distintos. Usted no diga nada. Que Dios nos ayude.

Rezó, suspiró, se desvaneció y volvió a vivir. Era una lucha entre la vida y la muerte. Escuchaba el ruido de los picos y las palas de los que trabajaban ya en dos direcciones. Cada vez llegaban más cerca, se escuchaban mejor. Arrastrándose como animales aparecieron dos hombres fuertes, macizos. Hombre con hombro aguantaron la piedra mientras la cadena de una grúa se desgranaba sobre ella...

Salieron a la luz Pailhes era un hombre terminado. No podrá reponerse en mucho tiempo. Se salvó...

En brazos de unos soldados marroquíes, que le llevaban al próximo centro sanitario de emergencia, vio un agujero en el suelo. Era un agujero para hombre. Miró a los soldados. Uno de los médicos que le seguían le dijo:

—Usted puede presumir de algo que no podrán hacerlo todos: esa tumba era para usted.

A última hora de la tarde, el día que salimos de Agadir, ya el sol poniéndose, cuando el olor de la muerte se va depositando sobre la ciudad como un guante, cuando las ratas se te quedan mirando a los ojos, buscando entre las ruinas alguna entraña fresca en que beber..., escuchábamos los últimos disparos. Un grito agudo, en punta.

—Otra rata. Ha caído otra rata.

Una más, de dos piernas. Un portavoz extraoficial nos dijo en el aeropuerto que habían hecho un foso común para estas alimañas. Jamás campeará una

inscripción sobre este montón de tierra calcinada. Ochocientos hombres fusilados necesitan un gran agujero, no cabe duda, pero no necesitan una lápida. Han pasado a la historia, sin nombre, como las hienas, con un tiro a la espalda, cuando robaban.

Agadir no volverá a nacer. O será de otra forma. Una maldición espantosa flota sobre su geografía. La entraña del mar está abierta también. ¿Será un volcán submarino?

Los camiones cargados de desinfectante. Dos toneladas de DDT. Han sido esparcidas sobre este ángulo del nuevo Marruecos. Ya ha comenzado la historia de la reconstrucción de Agadir, es cierto... Pero ¿y los veinte mil muertos? ¿Cómo se borrarán de los ojos de los evacuados el horror de aquella noche dramática? Tal vez todo haya terminado. La noticia pasa a ser ya de segunda página de periódico. España se ha volcado en Agadir. Han muerto mil españoles. Nuestros aviadores, nuestros médicos, nuestras enfermeras, han cumplido con su obligación: estoicamente. Los han aplaudido y llevado flores, caramelos, en las calles de Casablanca. La historia de la catástrofe ha terminado. Pero hay algo que da frío. No hay lista de muertos, sino de vivos. ¡Y es tan pequeña!

En un periódico francés aparece esta noticia:

«Un niño de dos años, llamado Claude Abadie, está con nosotros. Su madre ha aparecido decapitada en las ruinas de su casa, junto a otros tres hijos suyos, destrozados. El chiquillo es moreno, tiene las piernas partidas y unos dulces ojos azules. Va vestido con un pijama de noche desgarrado... Quien pueda dar noticias... debe dirigirse a...»

Una ciudad puede levantarse sobre las ruinas de otra. Un nuevo rompecabezas en el paisaje. Las ratas pueden ser fusiladas, y enterrados para siempre los perros y los gatos rabiosos. El sol seguirá siendo el mismo. La peste puede espantarse con días y específicos... Pero ¿y veinte mil vidas? ¿Cómo se pueden reconstruir veinte mil vidas?

Es por eso por lo que la historia de Agadir ha terminado.

"ANTENA"

Teléfono, 256

¿Tuvo relación la explosión de la bomba atómica francesa con el terremoto de Agadir?

OSNABRECK (Alemania Occidental).—Un doctor alemán que repetidas veces ha manifestado «que el mundo debe precaverse contra los peligros de las pruebas atómicas», ha escrito una carta al general De Gaulle en la que dice «que la prueba atómica del Sáhara puede haber provocado los recientes terremotos de Agadir y en el área del Mediterráneo».

El doctor Schmidt de Veerden, localidad próxima a Os nabruk, señala en su carta las conclusiones a que ha llegado el profesor de Geografía norteamericano Ehrenfried Pasiffer, de Nueva Jersey: «una pequeña bomba atómica «sacude» la tierra hasta una profundidad de sesenta y cuatro kilómetros, mientras que las olas de choque producidas por una de hidrógeno alcanzan el centro de nuestro planeta».

En su carta, que también ha enviado a las naciones Unidas, Schmidt advierte que la lluvia radiactiva producida por la prueba del Sáhara amenaza toda África Italia, el Sur de Francia y España. Asimismo, el médico alemán envió una carta a la China roja, advirtiéndoles del peligro que supone la supuesta prueba atómica que se dice va a llevar a cabo dicho país

Se venden

pianos desde 10.000 hasta 20.000 pts. Facilidades de pago con garantías. Informes y venta Antonio Sastre Molina.

FUNERARIA

ADICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y para asegurados de

FINISTERRE, S. A.

Calle Coronel Bens, 29

ARRECIFE

CHUBASCOS GENERALES EN LA ISLA

- ◆ Remedian, parcialmente, el agudo problema del consumo doméstico.
- ◆ En Arrecife se recogieron, en una hora, veintitrés litros por metro cuadrado.
- ◆ Fuerte temporal del suroeste.

Cuando en la mañana del domingo el meteorólogo don Antonio Naya anunciaba por E. A. 50 Radio Las Palmas la producción de lluvias torrenciales en Canarias, todos los lanzaroteños quedamos con el «alma en vilo». No era para menos, después de estos meses de persistente sequía en que el agua nos faltaba ya casi hasta para beber. Nuestras ilusiones fueron después desvaneciéndose cuando supimos que en Gran Canaria, Tenerife y La Palma, estuvo lloviendo «a cántaros» durante varias horas, mientras en Lanzarote—y suponemos que en Fuerteventura también— el sol lucía burlón y pegajoso como siempre. Por la tarde, sin embargo, el viento fue refrescando y girando lentamente hacia el suroeste, cubriéndose el cielo de negros nubarrones que hacían presagiar la rápida producción de precipitaciones.

¡OR FIN, LAS LLUVIAS!

El clásico tiempo majoretero se sostuvo durante toda la mañana del lunes, hasta que, por fin, sobre las 12:20 horas, con el horizonte cerrado «en negro», comenzaron a caer las primeras gotas de la anhelada agua. Las precipitaciones, de variable intensidad, se mantuvieron casi ininterrumpidamente por espacio de una hora, formando barranqueras y charcos en diferentes calles, y grandes lagunas en las afueras de la población, principalmente en el barrio de la Vega y zona de los Cuarteles de Infantería, asegurándonos que los grandes depósitos allí situados han hecho buen acopio de agua. ¡Con qué regocijo, las mujeres, los niños, y hasta algún que otro camión cuba, se lanzaban a los «lagos» a saciarse de agua, después de tantos días de ansiosa espera y de interminables colas para lograr unos litros!

Solamente en esa hora se midieron en Arrecife (casco) 23 litros por metro cuadrado, ignorando hasta ahora las recogidas de otros pluviómetros.

EN LOS PUEBLOS DEL INTERIOR

Todavía no obran en nuestro poder noticias concretas sobre la importancia de las precipitaciones en los pueblos del interior, pero sí sabemos que éstas han sido casi generales. En

nuestro próximo número ofreceremos las mediciones, esperando nos sean enviadas éstas a la mayor rapidez por los señores que posean pluviómetros. EL PROBLEMA CONTINUA EN PIE

Desgraciadamente, estos chubascos han llegado demasiado tarde para nuestros resecos campos, cuya campaña puede catalogarse de mala. No obstante, estas aguas permitirán la siembra de maíz, garbanzos, etc., y beneficiarán también las plantaciones de tabaco pero, repetimos, muchísimos productos se han perdido casi totalmente.

Asimismo, aunque algo aliviado, continuará en pie el problema de abastecimiento de agua potable para el consumo doméstico, si las lluvias se limitaran solamente hasta las registradas a ayer. Quiera a Dios que estas se repitan, pues el barómetro continúa descendiendo y el cielo amenaza todavía con nuevas y vivificadoras descargas del apremiado líquido.

Se venden

pianos desde 10.000 hasta 20 000ptas. facilidades de pago con garantías. Informes y venta Antonio Sastre Molina.

FUNERARIA

ADICETO BARRIOS PARRILLA

Servicios particulares y para asegurados de

FINISTERRE, S. A.

Calle Coronel Bens, 29 ARRECIFE

Muebles "CABRERA"

Ventas en calle Cuba, núm. 1. Taller de Carpintería. Arrecife

Lea "Antena"

EL «CIUDAD DE MAHON» ADELANTO SU SALIDA

Recio y fuerte ha soplado el viento sur, hasta el extremo de que el «Ciudad de Mahón» hubo de zarpar el domingo para Las Palmas a las 6 de la tarde, dejando en tierra numerosos pasajeros (iban a embarcar 70) y a algunos tripulantes, a pesar de que el barco avisó seis veces con su sirena antes de partir.

El muelle comercial ha sido desalojado de carga, ya que las olas saltaban la escollera y algunas embarcaciones se han aguantado a «la capa», entre ellas el mercante «Arano», que se vio en la necesidad de abandonar el puerto.

ULTIMA HORA

Intensas lluvias en el extremo sur de la Isla

Noticias de última hora recibidas en nuestra Redacción señalan que las lluvias fueron particularmente intensas en la zona Las Breñas, Janubio, Playa Blanca y el Golfo, llenándose y desaguando algunos aljibes. El chofer de un taxi que visitó aquel sector durante la tarde nos manifestó que la carretera de Yaiza a El Golfo se hallaba materialmente cubierta de agua en largos trayectos. También nos dicen que ha llovido bien en Yaiza, Uga, La Geria y Mácher. Asimismo en Tinajo, Guatiza y la Maleza (Tahiche). En cambio, llovió menos en Haría, Tías, Teguiise, La Vegueta y San Bartolomé.

Se nos indica que la llamada marea del Estado, en Arrecife, captó unas mil pipas.

También nos aseguran que en la zona situada detrás de Tahiche se llenaron algunas gaviatas, desaguando otras.

BALONMANO

Dos lanzaroteños -Gloria y Rafael Fiestas- en los campeonatos nacionales universitarios

Los estudiantes lanzaroteños señorita Gloria Fiestas y Rafael Fiestas participarán en los juegos universitarios nacionales a celebrar en Barcelona, al clasificarse sus respectivos equipos de balonmano de la Universidad de Granada, para las finales, al vencer a otros conjuntos andaluces.

Refiriéndose a estos encuentros dice «Patria», de Granada: «Comenzó marcando Sevilla a poco de comenzar; pero Granada se serenó pronto y así fueron subiendo los goles al marcador en magníficos tiros de Pachi y Gloria». El mismo periódico comenta: «Destacaron por Granada la facilidad de desmarque de Molina, la agilidad y colocación de Alfonso, así como la magnífica labor defensiva de Rafael Fiestas».

A ambos universitarios de Arrecife les deseamos toda clase de éxitos en sus próximas actuaciones de Barcelona.

Intentaron sobornar a un jugador del Tenerife

Radio Juventud de Canarias hizo pública el domingo una nota de la Directiva del C. D. Tenerife dando cuenta de haber sido cogido «in fraganti» un isleño mallorquín, quien ofreció al portero Santi 100 000 pesetas si se «vendía» en el encuentro jugado anteaer por los tinerfeños contra el Mallorca.

Santi, dando pruebas de una gran honradez deportiva, se dirigió al club al recibir la «oferta», comunicándole el hecho.

Parece ser que ha sido localizado el autor del hecho y comprobada su fea acción.

Foto «DIAZ»

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproducciones. Revelado de rollos. Ampliaciones. Servicio RAPIDO Y ECONOMICO en Foto DIAZ Castro, 5 primer piso (antiguas oficinas «Timanfaya») junto al Cabildo. Arrecife de Lanzarote

SOLAR CON TRES HABITACIONES

fosa séptica con derecho a arrimo para construir más habitaciones SE VENDE en calle Argentina. Para informes teléfono 189 o en esta Administración (teléfono 256)

Lea «ANTENA»

(-) COSAS DE LA VIDA (-)

SENTENCIA EN MURCIA

Un novio, al desistir de su matrimonio, recuperó los regalos

MURCIA.—Una sentencia dictada por el Juzgado número 2 ha obligado a una ex prometida a devolver los regalos que había recibido de su ex novio.

El hecho ha sucedido recientemente en esta capital entre dos prometidos, que inicialmente pensaron contraer matrimonio y más tarde decidieron lo contrario.

Después de dieciocho meses de relaciones, la pareja concertó la boda para el pasado mes de diciembre. Ante la inminencia del acontecimiento, el novio alquiló una colcha, un colchón y una olla a presión, todo a gusto de la novia, a la que se lo

donó en razón del prometido matrimonio y que ella llevó a su casa.

Rotas las relaciones amorosas, el novio decidió reintegrarse de tales regalos, reclamándolos primero por la vía amistosa, pero como quiera que el resultado fuese negativo, lo hizo luego por la vía judicial.

El Juzgado ha estimado la pretensión del novio y ha condenado a la novia a la devolución de los enseres mencionados o, en su defecto, al pago de 4 000 pesetas, importe de los mismos, y al abono de las costas íntegras del juicio.

INPRUDENCIA INFANTIL

Arrollado por un tren cuando se disponía a recoger una pelota

PUERTOLLANO.—A quinientos metros de la estación ferroviaria de esta población, entre el depósito de máquinas y el primer paso a nivel, el tren automotor número 225, que hace el servicio entre Puertollano y Almodóvar del Campo, arrolló al niño de siete años Manuel Galindo Bueno, natural de esta

ciudad. El niño se encontraba jugando con otros amigos suyos en aquel lugar y parece ser que el niño corrió tras la pelota con que jugaba sin advertir que el tren avanzaba en aquella dirección y fue a meterse bajo las ruedas. El infortunado niño murió en el acto.

¡LOS HAY CON SUERTE!

Historia de una quiniela

ST HELIER (Isla de Jersey).—El portero nocturno de un hotel ha ganado 26.449 libras esterlinas con una quiniela de fútbol que encontró en una pap-

lera y que rellenó para pasar el rato. El afortunado, David Richmond, sólo cuenta veintidós años.

Saber comer bien es un arte..

Coma... y recuerde con gusto los manjares saboreados.

Coma... y considérese satisfecho del selecto servicio.

ESTO SOLO LO CONSEGUIRA VISITANDO EL

BAR RESTAURANTE JANUBIO

donde hallará un espléndido surtido de comidas a la carta que satisface al paladar más exigente

NO LO OLVIDE, VISITE EL

BAR JANUBIO

y... ¡volverá usted muchas veces!

Clínica «Dr. González Medina»

Cirugía general - Ginecología - Partos - Nariz - Garganta - Oídos
SERVICIO PERMANENTE (DIA Y NOCHE)

García Escámez, 12

Arrecife de Lanzarote

Rincón de Humor

LARGO PLAZO

La secretaria dice:

— Señor; tenemos aquí una carta de Rodríguez y Pérez, Sociedad Anónima, en la que nos dicen que no pueden atender nuestro pedido hasta que no paguemos el anterior.

— ¡Ah! Pues póngale una carta diciéndoles que haremos nuestro pedido a otra casa porque no nos es posible esperar un plazo tan largo.

ADULTOS

En la escuela nocturna de adultos, uno de los alumnos se distingue por su torpeza y su vagancia.

El maestro le advierte un día:

— Esto no puede seguir así. Si continúa usted de este modo avisaré a su hijo.

ENFADO

No debemos dolernos de las injurias que nos hacen, recomendaba un célebre prestamista a un amigo suyo.

— A mí me han comparado muchas veces con Judas... y no me he sentido ofendido.

— Bueno, ¿pero conoces tú la opinión de Judas?

REMEDIO

— Señora,— pregunta el médico—, ¿dio a su marido el sello que le receté?

— Sí.

— ¿Y qué pasó?

— Que se puso a dar saltos como un loco.

— ¡Atiza! Entonces seguro que se tragó un sello «móvil».

DISTRAÍDO

Después del desayuno, el marido se entretiene leyendo el periódico, y una hora después sigue allí resolviendo un crucigrama.

— ¿No vas a la oficina hoy?— le pregunta su mujer.

— ¡Dios mío! ¡Qué distraído soy! Me creía que ya estaba allí.

CALOR Y FRÍO

Las muchachas hablan de cómo y dónde se pasa mejor en las diversas estaciones del año para huir del calor excesivo o del frío congelante.

— Si yo pudiera— dice una—, pasaría los veranos en el Polo Norte y los inviernos en el Polo Sur.

PEQUEÑO CAMBIO

Las señoras intercambian confidencias e impresiones matrimoniales.

— ¿Ha cambiado mucho tu marido en los años que lleváis de casados?

— Poco. Al principio me hablaba mucho de su corazón y ahora me habla de su hígado.



MATIAS GARCIAS FRANQUIS

Fletamentos—Seguros Marítimos—Transportes
Consignatario de buques

Servicio entre islas y costa occidental de Africa con motonaves y motoveleros, a fletes convenidos

Teléfono, 92 y 448; Apartado, 16; Oficina: Quiroga, 4
Dirección: Telegráfica-MAGRA; Arrecife de Lanzarote

Foto «DIAZ»

Fotografías artísticas. Carnets identidad. Reproducciones. Revelado de rollos. Ampliaciones.
Servicio RAPIDO Y ECONOMICO en Foto DIAZ
Castro, 5 primer piso (antiguas oficinas «Timanfaya») junto al Cabildo. Arrecife de Lanzarote

Lea «ANTENA»